

Russie et Roumanie

On se montre très inquiet à Berlin et à Vienne des relations nouvelles de la Russie et de la Roumanie. Le Congrès du Comité des délégués ouvriers et militaires vient d'adopter une formule à majorité unanime...

L'OFFENSIVE FRANÇAISE Nos Troupes ont progressé au nord de l'Aisne et en Champagne

Nous avons enlevé deux kilomètres de tranchées près de Moronvilliers, capturé deux canons de 105 et fait sept cents nouveaux prisonniers.



Les Troubles d'Allemagne

Bale, 19 avril. — Selon des informations des journaux allemands, les mouvements des grévistes à Berlin semblent arrêtés, au moins provisoirement...

Concession aux Grévistes

Copenhague, 19 avril. — Le général Groen a déclaré que deux membres de toutes les commissions municipales de ravitaillement...

Deux Notes officielles

Zurich, 19 avril. — L'agence Wolff transmet deux communiqués dont l'importance n'a pas besoin d'être soulignée...

Mort de von Bissing l'Oppresseur des Belges

Bale, 19 avril. — On mande de Bruxelles que le gouverneur Von Bissing est mort mercredi matin, à huit heures et demie du soir.

Le Nouveau Gouverneur

Bale, 19 avril. — Le gouverneur général d'Anvers, général von Zweek, a été nommé gouverneur de la Belgique occupée...

Aux Etats-Unis LES ALLEMANDS se retireraient-ils sur le front roumain?

Washington, 19 avril. — Le gouvernement américain a reçu des renseignements de la commission militaire de la Chambre...

Avions allemands en Suisse

Berne, 19 avril. — Le bureau de la presse de l'état-major de l'armée publie le communiqué suivant: Hier, à neuf heures du matin, cinq avions...

Deux Mers anglaises se perdent en Mer

Toulon, 18 avril. — L'enseigne de vaisseau observateur Prieur et l'aviateur chef pilote Jullien, partis de la côte est de Toulon...

Vapeur anglais coulé

Calais, 19 avril. — Avant-hier, à midi, au large de Calais, un vapeur anglais a été coulé par un sous-marin allemand...

Depêches de la Nuit

La Préparation militaire du Japon Le Ministère Romanones démissionne

Tokio, 19 avril. — La préparation militaire se poursuit au Japon avec une fièvre intense. Les arsenaux travaillent jour et nuit...

Madrid, 19 avril. — Le cabinet a démissionné. M. Garcia Prieto a accepté de former le nouveau cabinet...

London, 19 avril. — M. Bonar Law a fait la déclaration suivante à la Chambre des communes: M. Lloyd George avait l'intention de faire, dans la déclaration...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

London, 19 avril. — Le ministre de la Guerre a déclaré que les troupes allemandes se retirent sur le front roumain...

COMMUNIQUÉS FRANÇAIS

Du 19 Avril (14 heures) AU SUD ET AU SUD-OUEST DE SAINT-QUENTIN, grande activité des deux artilleries.

Entre l'Aisne et le chemin des Dames, nous avons continué à progresser au nord de Vailly et d'Osdel.

Plus à l'Est, les Allemands ont lancé hier soir, vers 18 heures, une très violente attaque sur nos positions du plateau de Vaucourt.

En Champagne, nous avons poursuivi nos succès dans le massif de Moronvilliers. Nous avons enlevé le Mont-Haut et plusieurs hauteurs à l'est, dont la cote 227.

Nous avons identifié sur le front entre Soissons et Auberville, douze nouvelles divisions allemandes.

Dans la région de SAINT-MIHEL, une tentative ennemie sur la ferme de ROMAINVILLE a échoué sous nos feux.

Entre SOMME et OISE, actions d'artillerie assez violentes.

Au NORD DE L'AISNE, l'ennemi, sous notre pression énergique, continue à se replier vers le Chemin des Dames.

Nos troupes, au cours de la journée, ont occupé les villages d'AIZY, de JOUY et de LAFFAUX.

Le FORT DE CONDÉ EST ÉGALEMENT TOMBÉ EN NOTRE POUVOIR. Dans la région d'HERVILLE, après un violent combat, nous nous sommes emparés d'un point d'appui au nord de cette ferme.

A l'ouest de BERMERICOURT, nous avons réalisé de sérieux progrès et fait un CINQUANTAINÉ DE PRISONNIERS.

En CHAMPAGNE, la lutte d'artillerie est particulièrement très violente dans le massif de MORONVILLIERS, au nord du MONT-HAUT.

NOS TROUPES ONT BRILLAMMENT ENLEVÉ, SUR UN FRONT DE QUATRE KILOMÈTRES, UN SYSTÈME DE TRANCHÉES FORTEMENT ORGANISÉES.

En ARGONNE, une tentative allemande sur une de nos tranchées vers BO-LANTÉ a été aisément repoussée.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Passage de l'Aisne Paris, 19 avril. — Le passage de l'Aisne et l'occupation de la tête de pont située dans des conditions particulièrement brillantes.

Le Gouvernement russe repoussera les Offres de Paix

Washington, 19 avril. — Le gouvernement a reçu l'assurance formelle que, dans les conditions actuelles, le gouvernement russe n'accepterait aucune offre de paix.

Courageuses Paroles du Général Broussilov

Le général Broussilov, au cours d'un banquet donné en l'honneur de trois députés de la Douma, venant rendre visite à son armée...

TOUTE LA RUSSIE CONTRE LES BOCHES

Pétrograd, 19 avril. — La conférence des conseillers provinciaux et des délégués des comités locaux a adopté une résolution...

LES SOCIALISTES ALLIÉS SONT REPUS PAR LE GOUVERNEMENT PROVISOIRE

Pétrograd, 19 avril. — Le prince Lvov et ses collègues ont reçu les représentants des socialistes alliés.

LES AMÉRICAINS REORGANISERONT LES CHEMINIERS

Washington, 19 avril. — De nombreux ingénieurs russes ayant adressé un appel à M. Wilson...

Le Martyre d'un Policier

Du fond de ma cachette j'observais le visage de l'empereur, que les heures du foyer éclairaient en plein.

— Vous savez, mon enfant, que je ne veux pas vous faire violence. — Je n'en veux rien dire, sire, dit ma pauvre enfant, mais il y en a d'autres qui me supplient.

— Qui ? demanda l'empereur. — Je ne veux rien dire, sire, dit ma pauvre enfant, mais il y en a d'autres qui me supplient.

— Vous savez, mon enfant, que je ne veux pas vous faire violence. — Je n'en veux rien dire, sire, dit ma pauvre enfant, mais il y en a d'autres qui me supplient.

— Vous savez, mon enfant, que je ne veux pas vous faire violence. — Je n'en veux rien dire, sire, dit ma pauvre enfant, mais il y en a d'autres qui me supplient.

— Vous savez, mon enfant, que je ne veux pas vous faire violence. — Je n'en veux rien dire, sire, dit ma pauvre enfant, mais il y en a d'autres qui me supplient.

— Vous savez, mon enfant, que je ne veux pas vous faire violence. — Je n'en veux rien dire, sire, dit ma pauvre enfant, mais il y en a d'autres qui me supplient.

